
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE52075

ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

modes de garde
Question écrite n° 52075

Texte de la question

M. Éric Ciotti interroge Mme la secrétaire d'État chargée de la famille afin de connaître son avis sur le rapport
rédigé par l'inspection générale des affaires sociales intitulé « Développement de la garde d'enfants ». Il lui
demande de bien vouloir lui indiquer son avis sur ce rapport et les mesures qu'elle compte, le cas échéant,
mettre en oeuvre dans ce domaine.
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